

# Was lange währt...

Zahlscheininskription Technische Universität Graz

**In dieser  
Ausendung  
findet Ihr  
den  
Zahlschein  
für die In-  
skription  
des Winter-  
semesters  
1995/96 als  
Beilage.**

Nach längerem Hin und Her und nach Überbrückung der Schwierigkeiten zwischen Universitätsdirektion, Zentralausschuß der ÖH und unserer Hochschülerschaft war es schließlich doch noch möglich, die Möglichkeit der Inskription mittels Zahlschein einzuführen.

#### Einige Dinge zur Beachtung:

- Diese Ausendung ergeht an alle Studierenden, welche nicht mehr als zwei Studienrichtungen inskripiert haben.
- Die Zahlscheininskription ist ein Serviceangebot der Universität, Rechtsanspruch besteht keiner. D.h., solltet Ihr die Inskriptionsunterlagen nicht bis spätestens eine Woche nach Ende der Inskriptionsfrist in Händen haben, bitte reklamiert dies umgehend.
- Der Aufdruck am Zahlschein ähnelt dem des Inskriptionsblattes und ist selbsterklärend. Bitte Unterschrift nicht vergessen!!!



von Christian Grad

Nachdem sich aufgrund der bereits angedeuteten Schwierigkeiten diese Ausendung verzögert hat, haben wir sie an die Heimatadressen geschickt und hoffen, daß alle betroffenen Studierenden den Zahlschein auch wirklich erhalten.

In Zukunft soll die Ausendung früher passieren und an die Grazer Adressen geschickt werden.

Damit wünsche ich Euch einen schönen Sommer und hoffe, daß ihr im Herbst wie geplant Eure Inskriptionsunterlagen im Postkasten vorfinden werdet.

6/95